

培良タイムス

ホームページアドレス <http://www.kyotanabe.ed.jp/nc21/bairyo-jh/>

令和2年12月1日(火)

第8号

京田辺市立培良中学校

TEL 62-9363

人権の重みを知ろう

校長 山下博史

コロナ感染症は一進一退を繰り返しながら、まだ収束を迎えることができません。ワクチンの完成は間近だというメディアの報道もありますが、その完成が待ち望まれます。

10月全校終礼時の全米選手権を制覇したテニスの大坂選手のお話しを覚えていますか？アメリカの黒人への差別の問題。11月の培良タイムスに掲載した「いじめ」のお話しを覚えていますか？すべて人権にかかわっています。

12月10日は何の日か、3年生は知っていますね。「世界人権デー」です。

この日は1948年に国際連合が「世界人権宣言」を採択した日に当たります。

この世界人権宣言はどのような考え方に基づいているのかを、知ってほしいと思います。



まず、人間の尊厳や平等、権利を保障することは、世界の自由や正義、平和の基礎であると位置づけています。別の言い方をすると、人権が無視されることによって言論や信仰の自由を脅かし、戦争のような恐怖の世を招きかねない、ということになります。次に、人間が専制と圧迫に抵抗する最後の手段として反逆を訴えることが無いように、「法」の支配によって人権を保障するとされています。この考え方は、一方の圧力に対しては必ず反発があるものだという前提に立っています。圧力に対する反発が大きくなると戦争ということになり、これは双方にとって極めて不幸なことです。そうならないように、法の力によって人権を保障しようとするものです。更に、人権を保障することは社会的進歩と生活水準の向上を促すと言っています。

人権を保障するということは、人類の幸福と繁栄にとって欠いてはならない重要な考え方であることは分かり切ったことです。この考え方がある国では尊重し、ある国では軽視するというようなことがあってはならないのです。全世界の国々、そのすべての人民によって人権が尊重されることを願って、「世界人権宣言」が公布されたのです。

今地球上ではどの程度人権が尊重されているのでしょうか。現在、世界で起こっている事実を見てみると、悲しい状態にあると言わざるを得ません。新聞報道やテレビ放映でも分かるとおおり、世界のあちらこちらで

多くの人たちが戦火で、あるいは飢えで、病気で命を落としています。病気になって少しばかりの薬と手当てがあれば助かる命が、それすら与えられずに死んでいくのです。戦火に巻き込まれた人たちにどんな過ちや罪があるのでしょうか。

これとは別に、人種差別や信仰の違いからくる争いも絶えることはありません。長い歴史の中で、人間はおろかな過ちを繰り返しているわけです。

さて、この問題について私たちの周囲に目を転じてみましょう。人権を脅かす行為はないでしょうか。残念ながら、ないとは言えないですね。男女差別、外国人に対する差別、体に障害のある人々への差別も現実にあります。これらを他人事と思ってはならないのです。なぜなら、中学生の中で起こる「無視」や「いじめ」は人権を無視した行為です。人間として許されない行為であることを知らなければなりません。賢明な人は「無視」や「いじめ」ではなく、「慈しみ」や「いたわり」が相手だけでなく自分をも幸せにすることを知っているのです。この人権週間を機会に、人権とは、人間の幸せとは何かというようなことについて、もう一度考えてほしいと思います。

一人ひとりにある人権
～人間らしく幸せに生きるために～



みんなでつくりよう人権尊重の社会

教養の秋

～培良中生の心が豊かに～

文化の秋

10・11月は総合的な学習の時間などに各学年とも様々な体験活動がありました。これらの体験活動が心の糧となり、豊かな心を育み素晴らしい人間性を育ててくれることを願います。

1年福祉学習

【車いす体験】



障がい者理解学習として共に幸せに生きるために必要な関わり方を考える機会となりました。

2年救命講習

【AED体験】



心肺蘇生の意義や目的を理解し、心肺蘇生法やAEDの使用方法を学びました。

3年食に関する学習

【お茶について学ぶ】

お茶の説明を聞き玉露のおいしい淹れ方を
実習しました。



国際理解学習

リトアニア出身の京都府名誉友好大使をお迎えし、リトアニアの文化やスポーツ、
地域の様子などの話を聞き、他国の文化を理解する機会となりました。



シェイクアウト訓練

安全教育の一環として、身の安全
の確保・安全行動訓練を京田辺市
一斉に行いました。



3年すばる式マナー講座

受験時の服装や態度など、面接
の受け方について学びました。



2年喫煙防止教室

アルコールによる身体の影響につい
て体験を通して理解し、悪影響につ
いて正しく知ることができました。



1年培良進路セミナー

実際に働いている人の職業観
を知り、将来の進路や自分の
生き方について考えました。



小6 体験入学



中学校の学校生活
について知るため
に、中学生の授業
見学・英語授業体
験・部活動見学・
Zoomでの生徒会本
部役員との交流を
行いました。

☆PTAの活動もありました☆



あいさつ運動・学校公開

先日 11 月 21 日 (土) の学校公開にはたくさんの方の保護者の方に参観をいただきました。また 25 日 (水) に、小中合同 P T A による「あいさつ運動」が行われました。保護者の方に参加していただき、また生徒会本部役員や専門委員長、学級委員、環境委員も一緒に元気にあいさつしてくれました。校門前で参加できなかった保護者の方も地域で声をかけていただいております。ありがとうございました。



☆生徒会本部役員が決定しました☆

11 月 12 日 (木) 5 校時に、生徒会の本部役員立会演説会と選挙が行われました。今年度は Zoom による演説会となりました。どの候補者も、自分が本部役員に立候補した理由や本部役員になって実現したいことなどをしっかりと述べてくれました。応援演説者も候補者の人となりを中心に紹介してくれました。また、11 月 25 日には、新旧生徒会本部役員引き継ぎ式が行われました。培良中学校の NEW リーダーとして、前生徒会本部の良さを継承しつつ、素晴らしい培良中学校を創ってくれることを期待しています。

では、生徒会本部役員を紹介します。



会 長	…	奥村 咲紀子	(2-2)
副 会 長	…	田中 和花菜	(2-1)
議 長	…	岩本 香菜	(2-3)
書 記	…	鎌田 万葉奈	(2-2)
副 議 長	…	宮本 あい	(1-2)
広 報	…	中捨 鼓太郎	(1-2)



十二月の予定

◆◆ 最終下校時刻 16 時 45 分 ◆◆

- 3 日 (木) ~ 8 日 (火) 部活動停止期間
- 8 日 (火) 9 日 (水)
- 1・2 年生第 3 回テスト
- 14 日 (月) 3 年生三者面談 (~21 日)
- 15 日 (火) 短縮午前授業 (~21 日)
- (12:35 終学活終了・最終下校 16:30)
- B-Flower プロジェクト (PM)

※12 月から平日 19:00 (水曜日 18:00) 以降
学校の電話は音声ガイダンスになります※

- 16 日 (水) 1・2 年生三者面談 (~21 日)
- 18 日 (金) 計算コンクール
- 22 日 (火) 終業式
- 大掃除
- 部活動あり
- (最終下校 14:45)
- 28 日 (月) ~ 1 月 4 日 (月)
- 学校閉校日



